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MAESTRO, ¿EL HOMBRE SIEMPRE HA NACIDO COMO HOMBRE, IGUAL LA MUJER COMO MUJER?
¿O COMO SER CADA UNO DECIDIMOS NACER COMO HOMBRE O COMO MUJER?

[20230402] Mis amados míos, en verdad pues tengo la dicha de estar con ustedes, de convivir con
ustedes y orientar a vosotros las conciencias, las mentes y sacarles de los mundos que vos mismos has
hecho durante tantos tiempos, durante miles de años. Les digo así, porque vosotros no son nuevos
aquí en este mundo, porque vosotros eres el SER, eres el SER eterno, solamente que vosotros se
perdieron, se fueron extinguiendo en este mundo, en estos ejercicios que tú mismo han emprendido
hacer.

Por eso estoy aquí otra vez, como siempre para que vosotros hoy comience tu conciencia, hoy
comience vuestra mente a ejercitarse en esta gran evolución. Hoy debes comenzar, porque vuestra
vida, vuestra estancia aquí en este mundo tierra siempre ha sido evolutiva, solo que vosotros
perdieron esta conciencia, perdieron esta verdad y entonces comenzó la confusión a permanecer en
vuestras mentes, en vuestras conciencias y se perdieron, se perdieron tanto que hasta hoy sigues
perdido en este mundo. Para eso he venido siempre a estar con vosotros de tiempo en tiempo.
Porque Yo siempre he estado con vosotros, siempre he estado en esta tierra, en este mundo con
vosotros, pero vosotros muy afanados en vuestros ejercicios, vosotros muy afanados con vosotros
mismos con el hacer, para hacer una existencia de vosotros.

Pero bien, Yo les digo a vosotros que hoy es tiempo, hoy es momento, el momento ha llegado para
vosotros de supervisar, de supervisarse muy bien y ver los rumbos que tienen, ver los rumbos y
enderezarlos al camino, enderezarlos a la verdad infinita para que vosotros comiences a arribar a una
vida de conciencia, a una vida que conozcas muy bien de dónde han venido, que al final de todas las
cosas de vosotros es un ser consciente, es un ser conscientes y esto es un volver a Dios, es un volver al
Padre, al Hijo y al Espíritu Santo. Pues hoy vosotros deben de procurar por vosotros mismos, procure
cada uno por reconocerse a sí mismo, por saber de sí mismo, conocerse, mis bien amados. Dejen que
hoy comience la nueva vida, dejen, denle paso a este porvenir, a estos descubrimientos en vosotros
mismos como SERES que son.

Porque vosotros tienes la capacidad, el poder, la fuerza de implementar otra nueva vida, una vida en
lo que vosotros mismos te observes, te sientas, te oigas, te hables, en lo que vosotros sientas el
regocijo de ti mismo sabiendo que eres tú el creador de tu propio mundo y que es por eso que
vosotros pueden cambiar vuestras creaciones, pueden cambiar el mundo creado por vosotros mismos
y pueden ser total, un total SER. A esto es que van a llegar a esta gran comprensión, esta gran
comprensión divina se hace luz en vuestro cuerpo y en vuestro mundo tierra; y así surge una nueva
vida en la tierra, surgen nuevos mundos. Pero solo así conocerás a Dios, solo así conocerán a Dios
que mora, vive en el centro de vosotros. Dios mi Padre que es el tuyo también, no os les juzga a
nadie, solamente observa cómo se desenvuelven, cómo estás haciendo, ejerciendo la Ley Suprema, la
Ley Divina y que todo lo que haces, todo lo que haces siempre ha sido para vosotros mismos, todo.
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Pero les digo, este es el momento de comprensión, es el momento donde vosotros debes de ir
avanzando en vuestra comprensión, en vuestro conocimiento, en vuestra sabiduría, en vuestra
verdad; porque la verdad es la que hace libre al SER, es la que libera. Y vosotros, mis bien amados,
deben entrar a esa verdad, deben llegar a sentir que eres tú mismo esa verdad, tú verdad que eres
estás aquí en este mundo, en esta tierra y están haciendo, todo lo que hacen vosotros son medias
verdades, porque la verdad real eres vosotros mismos, eres el Creador, más todo lo que hagas
siempre será una media verdad; porque tu creación no puede ser mayor que tú, no, mis bien
amados. Tu creación es tu hijo, es tu hijo, tus creaciones son tus hijos. ¿Y qué es lo que están
creando? ¿Qué es lo que han creado durante tantos y miles de años? Confusiones, mis bien amados,
confusiones, han creado odio, envidias, celos, enfermedades que surgen de ello mismo, pobreza,
oscuridad y súmale más vosotros, mis bien amados. Esto son vuestras obras, esto han sido vuestras
obras de vosotros los hombres, de vosotros las criaturas en esta tierra, aquí en tu mundo. Os te digo,
mis bien amados, porque este mundo tierra no les da más de lo que vosotros le has puesto, porque
todo lo que os te da esta tierra, este mundo, es lo tuyo realizado en un tiempo, porque nada, nada
se pierde, nada se olvida, todo está grabado y baja, baja en su momento adecuado para ti y entonces
esto es de vosotros mismos.

En verdad, hermanos, hoy es tu tiempo, hoy es tu hora de los cambios divinos. ¿Quién os les juzgará?
¿Quién os les dirá si todos son pecadores? Y en verdad Yo les digo una vez más, nadie puede juzgar a
nadie, no, mis bien amados, porque el que juzgue será juzgado, son las leyes de la vida, pero si bien
vosotros mismos es necesario que se juzgue cada quien, es necesario que se observe y que ahí saque
sus propias conclusiones de la vida y pueda seguir ascendiendo, pueda seguir subiendo ante la vida,
pueda seguir llegando otra vez a la mansión del Padre, de ese Dios Divino del que tanto vosotros
hablan, mis bien amados. Pero es necesario de vosotros que conozcan sus propias raíces de la vida
universal, es necesario para que vosotros logres entenderte y logres entender a qué has venido a esta
vida. Porque Yo les digo, cada uno de vosotros no es por casualidad que estás aquí, no es por
casualidad que estás en este mundo, no, vosotros tienes causalidades, causalidades en esta tierra, eres
vosotros mismos los que vienes haciendo y deshaciendo tus cosas.

Pero bien mis bien amados, Yo vengo a dirigirte como siempre he estado, vengo a decirte que es
tiempo, es el momento que vosotros puedas vencerte a ti mismo; porque les digo, para que vosotros
venzas a este mundo solo tienes que vencerte a ti mismo, cuando seas vencido por ti mismo, por la
verdad tuya, entonces tu mundo está vencido, He aquí, por eso Yo os dije que no era bueno poner
en paño nuevo o como queráis llamarle, en paño viejo uno nuevo, porque éste desgarraría al otro.
Esto mismo es tu vida, mis bien amados, este mundo no os puede darte. Pero vosotros puedes ser
nuevo, puedes comenzar y demostrarse entre vosotros una vida nuevas, una vida de bien, una vida
universal. Mis amados míos. Pues esta es la vida, este eres tú que tienes que superarte a ti mismo,
quien tienes ahí que superar tu propia vida, tus propias creaciones. Porque Yo os les digo, todo lo
que tienen vosotros, todo lo que tienen son tus creaciones y estas creaciones pueden cambiar, tus
creaciones nadie las podrá cambiar, nadie, mis bien amados, pero tú a ti mismo sí puedes cambiarlas,
si cambian, pruébenlo, mis bien amados.

Prueben esta vida real, conózcanse, háganlo y entonces verán lo que Yo os vengo a enseñarles,
vengo a hacerles recordar de vosotros mismos, porque vosotros no son cuerpo, vosotros tienes un
cuerpo, que es este tu cuerpo, sí, pero este cuerpo que hoy tienes es inerte ante la vida, sin ti es
inerte. Ya ves cuando se va alguien, cuando se va un SER de su cuerpo, ves y le dices muerte, ves, mis
bien amados, cómo el cuerpo no vuelve a levantarse por sí mismo ya, porque la vida ya no está allí,
la vida ya está fuera de él. Esto es así y que mientras estás allí en tu cuerpo, te verán andando, te
verán caminando, te verán haciendo lo que así gustas hacer. Mis bien amados, conózcanse, pues, den
este paso necesario, mis benditos míos, y así llegarán vosotros a probar, a probar la Ley del Padre
que está en el Hijo y en el Espíritu Santo.

Amados míos, pues que sea hoy tu momento, deja que hoy sea este momento, este instante, déjalo,
deja que surja de tu alma a vuestra mente y deja que tu mente lo exprese a través de tu cuerpo para
que os te conozcas y sientas que eres tú mismo el que siempre has estado en este mundo tierra, el que
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siempre has hecho y deshecho las cosas que has querido, el de siempre, que siempre ha hecho todo.
Y vosotros hacedores no puede irse, ni destruirse nada mientras que vosotros no lo cambies, no seas
diferente, no cambies de razón; cambien de razón para que cambien las cosas, sean humildes, sean
amorosos, perdonen. Pero antes de perdonar tienes que perdonarte a ti mismo y perdónate para que
puedas perdonar a tus hermanos, es que esto es así. Hoy en día, en este universo, en este mundo se
hablan de las cosas superficiales, se habla del amor superficial y lo creen vosotros como amor divino;
se habla en vosotros el perdón y lo creen vosotros como divino; se habla de la paz, pero no la hay.
Porque todo esto no viene, reconózcanlo hoy aquí en su corazón, en su alma, les digo; porque esto
tiene que fluir de dentro como SER que eres, tiene que fluir hacia afuera, hacia este exterior, irradiar a
tus hermanos, a las plantas, a los animales, a la tierra misma, a los aires y a todas las cosas, es que
vosotros tienes que irradiar todo.

Es así cuando un SER llega a esta comprensión, a este conocimiento de sí mismo, ha llegado al Padre
otra vez, porque esto es llegar a Dios. Entonces a vosotros les digo, esta es tu hora, este es tu
momento, el momento de la resurrección y la vida, déjalo que esto surja de dentro de ti, porque esto
está dentro de ti muy guardado, porque ahí lo has sepultado vosotros, lo habéis guardado, no lo
habéis sacado a la luz, pero hoy debe de ser vuestro momento, es vuestro momento si así vosotros lo
deseas. No vengo a juzgar a nadie, solo vengo a llamarles la atención, solo vengo a enseñarles un
camino, solo vengo a someterles amorosamente por el camino de la razón, de la vida real para que
vosotros conozcan su libertad, para que conozcan ese libre albedrio, para que conozcan de dónde
proceden todas las cosas que vosotros vives. Porque nada es ajeno a vosotros, nada viene de afuera,
te digo, todo surge del corazón, surge de lo más profundo del SER, de vosotros.

Y ya es tiempo que vosotros comiencen a alivianar vuestras cargas que se han echado a sí mismos, es
tiempo de ser un nuevo SER. Siendo un nuevo SER vosotros aquí en tu cuerpo, tu cuerpo tendrá una
nueva vida y vivirá en luz, cuando vosotros seas luz. Yo os les digo, sean conocimiento, sean verdad,
vivan con la verdad, vivan con el amor, con la paz, vivan con el perdón, perdónense a sí mismos y
podrás salir, si te tomas en serio la vida como hoy es, podrás vosotros saber de ti. Porque Yo os les
digo, con que os les hablo así de serio, pero Yo les digo que no tienes que ser serio ante la vida, no
tienes que ser serio ante este mundo, porque la vida evolutiva, divina no es para el hombre serio, es
para el hombre contento, alegre, feliz, con el hombre que tienen la fuerza, la voluntad y entonces
esto se hace una vida real en cada uno de vosotros.

Es pues que así les digo Yo que veas esta vida, que veas esta realidad que está en vuestra conciencia y
les está iluminando, siéntela, escúchala, ahí deja que tus sentidos se unan a esta verdad. Hermanos,
comience, pues, a ver su verdad, a calificar su verdad en vuestro propio SER, ser de SER, comience
cada uno, dense cuenta que vosotros no tienes vidas impuestas, vosotros no tienes vidas impuestas,
vosotros tienes afinidades, vosotros tienes tus propios deseos y los pones en marcha. Pero así, mis
bien amados, vosotros tienes el poder, tienes la fuerza, tienes las leyes por dentro que éstas hacen los
cambios maravillosos en vosotros seres.

Amados míos, conózcanos hoy, dense cuenta hoy, porque esto es la vida, es darse cuenta para
comenzar algo nuevo en sí mismos. Vosotros deben abrir vuestros corazones y deben dejar que surja
aun más y deben dejar que nuestras afinidades en el amor divino sean en esta tierra. Porque Yo Soy
perdón, Yo Soy bondad, Yo Soy amor, Yo Soy vida eterna, porque Yo Soy sanidad, porque Yo Soy
el reino, únanse conmigo, únanse. El pasado solo contémplenlo como pasado y dejen muy bien
organizado tu pasado para que vivas hoy, porque el hoy es la vida real de vosotros, porque el futuro
no ha llegado, es por eso que vosotros no tienes que vivir en el pasado, ni en el futuro, porque son
dos cosas que no están, son dos cosas que no las tienes, porque el pasado es lo que fuiste y el futuro
es lo que serás, no existen, solo existe este momento, este instante donde vosotros debes
comprenderte como el poder divino que el Padre te ha mandado, porque el Padre Dios os ha hecho
a semejanza de Él y vosotros no tenéis que negarlo, vosotros eres su imagen, eres su semejanza,
como es el Padre es el Hijo en el espíritu.

Porque aquí en tu tierra confusos están y una causa tienes en tu vida que por eso el hombre habla de
una tradición, habla de creencias fútiles solamente. Y en verdad les digo, que mi Padre solo te ha
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hecho como Él, a semejanza de Él. Es decir, vosotros has creado tu propio mundo, nadie se los ha
creado, que ha existido por toda la vida afinidad con vosotros y juntos han hecho este mundo, sí,
mis bien amados. Pero esto no eres tú. He aquí, pues, debes prepararte a saber razonar de ti mismo,
hermanos. Comiencen hoy, les digo, sean nuevos, observa vuestras ceraciones y dales remodelación,
remodélalas a este momento, a este presente para que solamente vivan el presente.

He aquí, mis bien amados, ¿qué es lo que al hombre le enferma?, ¿no es el pasado?, ¿no es el futuro,
pues? Porque vosotros hay quien así se han quedado en el pasado y hay quien quiere vivir el futuro
que no ha llegado, pero lo vive, vive pensando en el futuro, en fantasías de su vida, y esas dos cosas,
les digo, no existen, solo existe hoy, solo están en este momento, solo es hoy que debes vivir la vida
como si fuera el ultimo día, con intensidad, con fuerza, con ese amor divino, con ese perdón sagrado
deben de permanecer hoy, porque solo hoy es la vida nueva, es la vida sagrada. Amados míos,
aunque son eternos, dentro de esta vida eterna, de tu vida eterna has hecho todo lo que has hecho
aquí en este mundo tierra, porque no es la primera vez que vosotros están aquí, no, mis bien
amados. Y vosotros debes saber que si hoy existe todo lo que ves, todo lo que oyes, todo lo que
sientes vosotros de malestares, no es más que todo lo que vosotros, el resumen que hiciste en tus
vidas anteriores, es este momento en el que estás reflejado aquí sobre tu mente, sobre tu cuerpo y
por eso manifiestas sufrimientos. Pero os te digo que esto no vienen de afuera, no viene de otros
mundos, viene de ti mismo porque es la siega, es como el hombre ha segador de la vida, del campo
que cosecha lo que ha sembrado.

En verdad les digo, que en vosotros la vida es un darse cuenta de sí mismo y entonces tendrá
solución en tu camino, tendrá solución tu camino, tu rumbo como siempre lo ha tenido, pero
vosotros no has querido, porque la confusión siempre está en cada uno de vosotros, la confusión
siempre vive con cada uno de vosotros, porque esto tampoco es ajeno y por eso está contigo porque
es tuyo. Cuando vosotros seas manso, seas humilde, entonces tendrás tus cambios favorables y la
confusión ya no estará en ti, porque le has dado, la has convertido en luz, en claridad. He aquí, pues,
fijaos bien vosotros, fijaos bien en vosotros mismos para que puedan ascender cada uno, ascender en
un camino divino, en un camino hermoso, en un camino fraternal, en un camino de amor, de paz,
de bondad, de resurrección.

Pues apresúrense hoy, caminen hoy con gran fuerza, sí mis bien amados, porque todas vuestras
formas de vosotros no se las ha dado nadie, no han venido de afuera, no, hermanos. Porque todas
vuestras formas eres vosotros mismos el que las has hecho y las has vivido y las estás viviendo. De
esta manera vas haciendo las cosas. Pero Yo deseo que concientices, que despierten de donde están y
les des soluciones a tu propia vida, a tus propias conjeturas. He aquí, que vosotros eres un SER, todos
son SERES en vuestro cuerpo, vuestro cuerpo es el instrumento o es el templo, pero vosotros, esta
tierra, estos hermanos, mis hermanos, no han podido aceptar que cuando dije que es el templo
divino de Dios, se han quedado en la creencia que es de Dios, de un Dios, pero del Dios que Yo
hablé es de ti, es de ti mismo, este cuerpo es tuyo, tú eres el Creador y tú le has puesto todo. Como
Creadores que son puedes modificar tu vida y puedes hacer parecer este cuerpo tan diferente como
quieras vosotros, lo han hecho, pero inconscientemente. Porque estas formas que os tienen tú las has
hecho, solo tú las has hecho y se ha hecho realidad, porque vos la has hecho; así lo han creado
todos, así lo han hecho todos, así se ha hecho cada quien la vida.

Yo espero que vosotros vayas aceptándote a ti mismo, vayas dejando entrar la propia razón de ser y
así puedas practicar otra forma de ser en el amor divino del Padre. Hermanos, fijaos bien hoy y sigan
adelante, sigan evolucionado, sigan evolucionado, sigan cambiando, sigan siendo mejores, sigan
siendo los SERES que vas a dar muestras y que estás dando muestras que hay un mundo dentro de tu
mundo. Hermanos, pero es tiempo que lo dejes ver aquí en tu tierra, déjalo que tus hermano
observen, déjalo, vívelo ahí dentro de ti para que esto sea visible. Porque Yo mismo he dicho, el
candil no se hizo para guardarlo debajo del almud, debajo de tu cama, se ha hecho la luz para
sentarla en el centro de tu sala para que pueda esparcir su luz, para que los que estén dentro vean.
Esto es la ciencia divina, así debes de serlo, mis bien amados, así debes de serlo vosotros delante de
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este mundo, delante de tus hermanos, ya que tus hermanos no se han logrado conocer, irles
enseñando tú cómo es que se realiza un volver al Padre.

He aquí, pues, como les he dicho, dejen que esta sea tu hora, porque esta es la hora. Yo os digo que
si están aquí, es porque así son movidos por vuestra conciencia y han venido buscando el pan,
buscando el vino, pues entonces bébanlo, cómanlo para que sean diferentes, para que no tengan
hambre ni sed jamás, den muestras que están conmigo, den muestras de que viven, de que un SER os
toca a vosotros, que está tocando las puertas de vuestra alma para que lo dejes entrar y haga de
vosotros un SER nuevo, mis bien amados. Pues, en verdad, es el momento de vosotros de practicar,
practicar esta vida en este mundo, practíquenlo, salgan de sus rutinas vosotros, porque es necesario
que salgas de tus rutinas, porque el hombre vive en una vida rutinaria, vive en esa vida donde no se
conoce y donde desde ahí están haciendo las cosas, porque en tu tierra, aquí en tu tierra solamente
está viviendo más y más la destrucción, el odiarse unos a otros, en no comprenderse el uno al otro,
el no amarse el uno al otro. Solo vive la oscuridad del alma, solo vive el juzgarse los unos a los otros,
se pierden de vista, porque es una pérdida de esta fijarse en los demás, vosotros no lo hagas así,
amados míos, quién va, quién vino, quién se fue, quién está haciendo, no se fijen en eso, fijaos en ti
mismo qué no haces, qué haces, cómo haces, fijaos en ti mismo, hermanos. Júzgate a ti mismo antes
de juzgar a tus hermanos, sí, hermanos, hagan esto para bien de vosotros, porque esto es la verdad y
cuando entras en ella estás dentro de la verdad.

Pues he aquí, dense prisa vosotros, dense prisas, mis bien amados, despierten, despierten, solo
vosotros haces tu vida, vosotros la hacen. Yo os les digo que es mentira lo que te dicen los hombres
de aquí que estos son hereditarios, que vosotros son hereditarios, vuestros males son hereditarios, no,
no, mis bien amados, no son hereditarios. En verdad, vosotros son SERES absolutos, son SERES únicos
en sí mismos, que has realizado, has querido vivir lo que han y están viviendo, y vosotros quieres
vivir algo lo que todavía no ha llegado. Amados míos, Yo os les digo, que todos vuestros procederes
son creados por vosotros mismos, que hay afinidades entre vosotros, sí; que hay precipitaciones de
vosotros del uno al otro, sí. Pero nunca dejarán de ser de vosotros mismos, jamás.

Hermanos míos, sabiendo esto, pues tomen esta conciencia y cambien las cosas tuyas, las que os
quieres cambiar, porque mi amada humanidad quiere que las cosas cambien sin dar vosotros el
cambio. Y ya sabes que nada puede ser cambiado ante de vosotros nada, porque todo procede de ti.
Sépanlo bien y llévenlo prendido en vuestras conciencias, en vuestras mentecitas, en vuestra alma,
sábelo hoy ya para que comiencen a ser nuevos, a ser diferentes. Mis bien amados, esta es tu hora, es
tu momento de hacer esta reflexiones divinas que están dentro de ti mismo, reflexionen juntos y
juntos salgan al camino, juntos salgan y conózcanse, conózcanse que hay un solo camino, es el amor
divino, el amor sagrado, el amor universal que debe de regir y que rige en vosotros, solo que
vosotros se han mal infundado en la vida.

He aquí, aquí está la vida y aquí os la entrego, aquí les doy este alimento para que vosotros no
tengas hambre jamás, les entrego este vino que es mi sangre para que no tengas sed jamás, para que
vosotros estés puesto para caminar en los desiertos y vosotros no carezcas de esta agua viva. Amados
míos, amados hermanos, así vengo Yo a estar contigo, así vengo Yo a llamarles la atención, así vengo
Yo a enseñarles tu propio camino que tienes dentro de ti mismo, y que nada de esto está afuera. Por
lo tanto Yo les digo, no busques amor, no lo busques como lo buscan tus hermanos, no busques
amor, porque esto eres tú el amor. Y si te habéis perdido, regresa y atrévete a decir: Yo Soy el amor
en todas las cosas. Así como esto que te digo, también tienes que ser paz, tienes que ser bondad,
tienes que ser humildad, tienes que ser la riqueza, tienes que ser la sanidad, vosotros tienes que ser
todo esto para que no se hagan buscadores de algo que no está afuera, esto está en tu corazón o sea
en tu alma, mis bien amados; esto está ahí y de ahí lo tienes que sacar hacia afuera, hacia afuera,
hermanos.

Para que tus hermanos a través de ti conozcan una vida nueva, pero esto es hacer, esto es hacer y
vosotros eres el Creador, pues hazlo, háganlo, mis bien amados, háganlo con esta conciencia,
conociéndose que son grandes vosotros, son grandes, hagan vuestros cambios, realícenlos, mis bien
amados, porque este es el triunfo, porque esto es ser el Padre de todas las cosas. En verdad a
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vosotros se les ha hecho difícil decir que vosotros eres Dios de ti mismo, eres Dios de ti mismo, eres
Dios aquí en este cuerpo y has creado, has hecho un pasado, lo has vivido. Ahora solo es conocerte
que vosotros tienes el poder, que tienes la fuerza, que eres la vida y que tú le das evolución todas tus
creaciones. Pues cambien, transforma, en verdad vivan la nueva vida. Este llamado, esto que Yo les
doy a vosotros que estás en este cuerpo también se los doy a los hermanos que ya no tienen un
cuerpo, pero que viven, porque viven, hermanos. El SER nunca muere, lo único que muere del SER,
que da su cambio, es la estancia en este cuerpo, estos cuerpos sí se han ido siempre, han vuelto de
donde han sido siempre y se irá también de vosotros este cuerpo de donde ha sido siempre, volverá.
Más vosotros como SERES se levantarán de aquí y ya no poseerán un cuerpo como vuestros
hermanos que están sin cuerpos. Porque, en verdad les digo, que nada se ha ido, vosotros no se han
ido, vosotros SERES que ya no tienes un cuerpo, no se han ido, están viviendo como vosotros lo
habéis creído, lo habéis pensado y vosotros también.

Para vosotros es esta sabiduría, también es este conocimiento, es para lo negro, para convertirse en
blanco. Así digo Yo a todos vosotros, mis bien amados. Porque, en verdad les digo, que este mundo,
esta tierra, que los hombres, que vosotros no has construido un mundo nuevo, vosotros has
construido de tiempo en tiempo esta vida que hoy tienen, esto vosotros lo han hecho, el odio, la
venganza, la ira, las enfermedades, todo, ponle más, mis bien amados, lo han hecho vosotros los
hombres. Por eso no podéis hablar, no podéis decir que algo maravilloso viene a tu vida, no,
hermanos míos. Porque lo que viene a vosotros es lo de vosotros mismos, es lo tuyo. Hablemos de
toda esta bendita humanidad, de este mundo, de esta tierra, no pueden venir cosas divinas, porque
vosotros no las has hecho, siendo vosotros el Creador no las habéis hecho.

Hermanos, pues prepárense a todas las cosas que verán tus ojos, que oirán tus oídos, que sentirá tu
cuerpo; prepárense, porque a eso vengo siempre a prepararles para que vosotros desde hoy mismo
estén conmigo. Esto es el pequeño relato que Yo les hago, que Yo les he hecho, pero si vosotros
como SER quieres superar tu vida, guardarás el pequeño relato y lo llevarás y lo ejecutarás y verás las
cosas de las que Yo os hablo. Por hoy este es mi regalo en esta hermosa mañana que Yo les he
venido a traer. Cuídense, entren a esta realidad, esta es la realidad, hermanos, el ayer ya no está, el
mañana aún no llega, no ha llegado. ¿Por qué pues estar en una de esas dos cosas? No, solo es ahora
mismo, solo es hoy tu momento, disfrútenlo, pero en el amor divino del Padre. La paz dejo, la paz
doy, vayan a vuestros hogares, pero vayan cambiados, vayan cambiados, hermanos míos y hagan las
cosas buenas con todo el valor y con todo vuestro poder, háganlo y vivan vuestro momento, vayan
otra vez a vuestro hogares y llenen vuestro hogar de paz, de armonía, de alegría, de sanidad, sanen,
sanen, mis bien amados, si vosotros estás sano, si has logrado entrar a esta sanidad, donde vayas, lo
que toques será sano. Es pues les digo, vayan así.

Mis bien amados, por esta mente este ha sido mi regalo que Yo os he dado en esta hermosa mañana,
váyanse en paz, pues, y practiquen el amor, practiquen la paz, practiquen la bondad, practiquen el
perdón, practíquenlo y ya verán como esto te hará estar en el preciso momento, en este momento
preciso y ya verás que no existe pasado ni futuro, ya verás que existe hoy, solamente hoy y recibirás
las dadivas divinas y te sentirás gozoso, alegre en tu momento. Vayan, pues, en paz, mis bien
amados, y compórtense todos, compórtense, sean nuevas criaturas, nuevos SERES, dénselo a saber a
tus hermanos, no con palabras, porque las palabras se las lleva el viento, las palabras sin hechos son
vanas, sépanlo bien, hermanos míos, son vanas las palabras que salen de tu boca, aun siendo mi
palabra la haces más vana en vosotros. Benditos sean, pues, para siempre mis bien amados.

-Habla el hermano Placencia: Maestro, ¿el hombre siempre ha nacido como hombre, igual la
mujer como mujer? ¿O como SER cada uno decidimos nacer como hombre o como mujer?

Amado mío, vosotros deciden, deciden qué quieren ser, todos, todos han salido como Dios, como
Dios, y vosotros eliges tu propio camino. Nadie se los da, vosotros lo ejecutas, sí, mi bien amado.

-¿Entonces, hay alternancia de escoger el sexo? Me refiero al cuerpo físico.
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Sí, porque vosotros eres la alternancia, porque vosotros defines un camino, lo realizas, dejas uno
para tomar otro. Pero es tu voluntad, es tu deseo. Pero de ahí te vuelves a juzgar como Dios y ves
dónde estás, dónde andas. Pero siempre serás tú, eres tú el hacedor de tus caminos.

¿Lo has entendido?

-Sí, sí, Maestro.
Sigue adelante buscando esta comprensión divina sobre de ti mismo y así también mis hermanos,
también todos logren penetrar, logren tumbar estas barreras que no les ha dejado ver esta realidad
tuya que eres tú mismo. Pero Yo os te digo, todos son creadores de su mismo mundo.

¿Lo entiendes?

-Sí, Maestro.
Pues todos están viviendo en lo que así han querido vivir y saldrán cuando así saquen de sí al Dios
Único, al Dios Verdadero, al Dios Poder. Procuren, pues, ir saliendo de vuestras debilidades, porque
esto les convierte en débiles, sus estados les convierten en débiles. Así vosotros entras en confusión y
entonces esto les hace no conocerse a sí mismos.

¿Lo están entendiendo, mis bien amados?

Pues síganlo meditando, síganlo meditando en vuestra alma, sabiendo vosotros mismos que nadie
puede juzgar a nadie.

¿Sabes eso, mis bien amados?

Nadie puede juzgar a nadie, vosotros mismos si puedes juzgarte a ti mismo, pero nadie puede juzgar
a nadie. Que Yo espero que vosotros surjas, nazcas otra vez de nuevo, porque vosotros tienes, nadie,
todos se han hecho imperfectos, vosotros siendo la perfección te hiciste imperfecto, te creíste
imperfecto, pero hoy es el día maravilloso de creerte perfecto, de creerte el Creador que eres de sí
mismo, de creerte que tú eres el cambio y que puedes cambiarlo todo lo que desees y ser nuevos.
Pero no se juzguen, nadie juzgue a su hermano, nadie juzgue a su hermano de sus creaciones, todos
deben sentir el momento de juzgarse a sí mismo y salir avante en su camino.

Benditos sean, mis bien amados, benditos sean vosotros, mis bien amados. Mi paz os dejo, mi paz os
doy. Vívanlo, salgan, pues, adelante, cada quien venciéndose a sí mismo. Porque vosotros has creado
formas, formas que les hacen débiles a sí mismos, que les hacen tambalear de la verdad que eres.
Benditos sean y para siempre, mis bien amados, para siempre.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de
Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple
claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


